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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 18 DE JULHO 2019 

 

Nº 15 /2019 

 

PRESIDENTE: Eduardo Jorge Ribeiro Pinto.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José de Sousa 

Cardoso, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, e Bruno Miguel 

Botelho Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: José Manuel Gonçalves, Presidente.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção do Vereador Bruno 

Miguel Botelho Gonçalves por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Senhor Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves solicitou informação acerca das 

alterações que estão a ser efetuadas na avenida do Douro. 

O Senhor Presidente informou que as obras são adaptações para a realização das festas de 

Nossa senhora do Socorro.  

Reunimos:  

· Comandante do Corpo Ativo da Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários do Peso 

da Régua;  

. Comandante do Posto do Peso da Régua da Guarda Nacional Republicana; 

. Direção da Associação A2000;  

. Direção da Associação da Região do Douro para Apoio a Deficientes;  

. Direção do Clube Automóvel da Régua; 

. Direção do Futebol Clube de Fontelas;  

. Direção do Rancho Folclórico e Recreativo de Godim;  

· Presidente da Turismo do Porto e Norte; 

 . Provedor da Santa Casa da Misericórdia do Peso da Régua.  

Organizámos:  

. A iniciativa “ Café com Livros ”, no âmbito do clube de Leitura, realizada na Biblioteca 

Municipal de Peso da Régua; 

. A iniciativa Férias 100% 2019;  



 

· Sessão de informação sobre “Apoios e Incentivos à Reabilitação Urbana e Arrendamento”, 

realizada no AUDIR – Auditório Municipal do Peso da Régua.  

Efetuámos:  

 Candidatura dos Rebuçados da Régua às Sete Maravilhas Doces de Portugal, com 

participação na eliminatória distrital, transmitida pela RTP. 

. Colaborámos: 

 · Assembleia Intermunicipal da Associação de Municípios Portugueses do Vinho; 

 · Associação Amigos Abeira Douro na organização da 17.ª Edição Chuva de Estrelas D’Ouro, 

realizada no Cais da Régua;  

· Congresso “Empreendedorismo Agrícola em Zonas de Baixa Densidade”, organizado pela 

Associação de Jovens Agricultores de Portugal, realizada no Edifício Sede da Fundação Museu 

do Douro; 

 Participámos: 

 · Reunião da Comissão Permanente do Conselho Geral da Escola Profissional de 

Desenvolvimento Rural do Rodo;  

 Reunião do Conselho Diretivo da Associação de Municípios Portugueses do Vinho;  XIII Jogos 

do Eixo Atlântico realizados em Braga. 

Estivemos presentes: 

. Inauguração da sede da Associação “Os Chaquiços”  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

TESOURARIA 

Balancete – Período de 4 de julho /2019 a 17 de julho de 2019 – Saldo do dia 17 de julho – 

setecentos e dezasseis mil setecentos e noventa euros e trinta e nove cêntimos. 

168-PRESCRIÇÃO DO PRAZO DE COBRANÇA 

DE CONHECIMENTOS DEBITADOS À 

TESOURARIA 

A Câmara deliberou, por unanimidade, tomar conhecimento. 

 

169-CARLOS JORGE GUEDES TEIXEIRA 

CAFÉ CONVÍVIO – POIARES 

- Foi presente um requerimento de Carlos Jorge Guedes Teixeira a requerer autorização para 

permanecer aberto o café convívio em Poiares até ás 3.30h da manhã, nos dias 3,4,5 e 6 de 

agosto/2019. 

Traz informação da DAF do teor seguinte: 

“ Por deliberação da Câmara n.º 127 de 19/07/2018, foi aprovado o horário de funcionamento 

daquele estabelecimento. 

Horário de verão das 7,00 às 01,00 horas. 



 

Nessa deliberação é mencionado é para os dias de festa da freguesia poderá ser autorizado 

outro horário. 

No verão de 2018 foi autorizado o funcionamento daquele estabelecimento até às 3 da manhã. 

Cabe ao executivo a aprovação do requerido”.  

A Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o funcionamento até às 3 horas da manhã. 

 

170-PATRONATO PADRE ALBERTO TEIXEIRA 

DE CARVALHO 

DESFILE DAS FLORES 

- Foi presente um requerimento do Patronato Padre Alberto Teixeira de Carvalho a requerer a 

isenção do pagamento de taxas para a realização do Desfile das Flores. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, isentar as respetivas taxas. 

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

171- FESTAS EM HONRA DE SÃO LEONARDO E  

SANTA BÁRBARA DE GALAFURA 

-Foi presente um requerimento da Comissão de Festas em Honra de São Leonardo e santa 

Bárbara de galafura a solicitar a atribuição de um subsídio para a organização das festa a 

realizar nos dias 16 a 20 de agosto. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio de 1.500,00€.  

 

172-FESTAS EM HONRA DE NOSSA 

SENHORA DAS NEVES 

-Foi presente um requerimento da Comissão de Festas em Honra de Nossa Senhora das 

Neves, a solicitar a atribuição de um subsídio para a organização das festas. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio de 1.500,00€.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


